
Встреча на заседании Общественного совета
Заседание Общественного совета "За развитие Славутича", который возглавляет 

Владимир Удовиченко, в этот понедельник абсолютно точно можно было назвать 
"Встреча друзей". На заседание пришли председатель городского совета Юрий Фомичев, 
депутаты городского совета седьмого созыва и члены Общественного совета Юрий 
Острянин и Сергей Чесноков, депутат областного совета предыдущего созыва Владимир 
Демиденко, члены городского совета минувшей каденции: секретарь совета Лидия 
Леонец и депутат Александр Жемчужников, а также ветераны ГСП "ЧАЭС" Валентином 
Купный, Валентин Мельник и Владимир Щербина, другие члены Общественного совета.

Информационный блок сооб
щений Владимир Удовиченко на
чал с информации о начале тесто
вого режима работы трансляций 
сессий в режиме онлайн-переда
чи. Благодаря тому, что город вы
играл международный конкурс со
временных информационных тех
нологий, начинается осуществле
ние этого проекта. Вторая инфор
мация, как сказал Владимир 
Петрович, тоже касается и руко
водства города, и членов 
Общественного совета: "На толь
ко что прошедшей 29-й пленарной 
сессии Конгресса местных и ре
гиональных властей Совета 
Европы я сложил полномочия как 
член Конгресса и вице-президент 
Комитета по актуальным вопро
сам, так как с тех пор, когда я пе
рестал быть городским председа
телем, прошло полгода. Согласно 
решению бюро, мне была вручена 
памятная медаль Конгресса мест
ных и региональных властей. Эта 
награда по праву принадлежит 
всем нам, мы ее завоевали за

нашу работу в области развития 
местной демократии. И эта про
грамма демократических разви
тий успешно была продемонстри
рована на последних городских 
выборах в местные советы — из 11 
политических партий девять 
прошли в городской совет. Я хочу 
низко поклониться всем вам за эту 
работу. И вторая награда, в кото
рой тоже присутствует и ваша ча
стица труда,— решением Бюро 
мне присвоено звание Почетного 
члена Конгресса местных и регио
нальных властей Совета Европы".
В своем ответном выступлении на 
пленарной сессии Владимир 
Удовиченко поблагодарил членов 
Конгресса за поддержку украин
ского народа, за поддержку тех 
ребят, которые борются за свобо
ду и независимость нашей страны 
на востоке. Он отметил также зна
чительную роль Европейской 
Хартии местного самоуправления 
в развитии демократии в молодых 
государствах. Он также выразил 
личное глубокое удовлетворение 

тем, что появились рекомендации 
Конгресса о возможном снижении 
на местном уровне возрастного 
ценза голосования с 16 лет и тем, 
что снижение возраста избира
тельного права будет способство
вать росту у молодого поколения 
гражданственности и ответствен
ности за свои решения. Завершая 
свою информацию перед членами 
Общественного совета, его пред
седатель отметил, что в Славутиче 
рождается новая традиция пере
дачи Памятного знака от предыду
щего мэра к последующему. Это 
как раз и произошло в начале ра
боты второй сессии городского 
совета депутатов седьмого созы
ва. Владимир Петрович выразил 
благодарность всем славутчанам, 
которые оказали ему доверие, из
брав депутатом Киевского област
ного совета.

Органически слились с этой 
информацией и слова председа
теля городского совета Славутича 
Юрия Фомичева о прошедшей 
а этот день второй сессии город

ского совета депутатов седьмого 
созыва. Он сообщил об избрании 
Владимира Борисова секретарем 
совета, сформировании постоян
ных комиссий в совете, избрании 
их председателей и заместите
лей, о формировании исполкома 
городского совета, об избрании 
заместителей городского пред
седателя и о создании новых 
структур.

"Никто не за быт и ничто не за
быто!" — так кратко можно сфор
мулировать вопрос, который 
в очередной раз подняли ветера
ны ГСП "ЧАЭС" Валентин Купный, 
Валентин Мельник и Владимир 
Щербина. Он касается 30-й годов

щины Чернобыльской катастро
фы, которую мир будет отмечать 
в апреле 2016 года. Членами сове
та были предложены ряд меро
приятий, связанных с эти событи
ем. В завершении заседания 
Общественного совета, принимая 
во внимание решение второй сес
сии депутатов городского совета 
седьмого созыва, члена совета 
поддержали кандидатуру члена 
Общественного совета "За буду
щее Славутича" Владимира 
Жигалло для представления орга
низации в работе исполкоме го
родского совета.
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